



ESCUADRON PERUANO ANTICOCAINA.— Lima, Perú, marzo 30. El Gobierno militar peruano anunció medidas contra la producción de cocaína en su territorio y envió un contingente de 1000 guardias civiles hacia la zona de jungla amazónica, donde darán fuego a tres plantaciones de coca. Parte del contingente de guardias civiles, esperando turno para abordar un transporte de la Fuerza Aérea Peruana. (UNIFAX II de UPI).

Venezuela Niega de Nuevo Injerencia en El Salvador

CARACAS, marzo 30. (AP).— El Gobierno venezolano rechazó nuevamente las versiones sobre una asesoría militar al régimen de El Salvador y anunció que "no tolerará"

que se perturbe la paz interna de esta nación con atentados como el hecho contra el ex Canciller Aristides Calvani por una organización guerrillera que apoya la lucha armada

salvadoreña. El Presidente Encargado, Rafael Montes de Oca, declaró hoy que es "una absoluta mentira" que Venezuela esté asesorando a la Junta Cívico-Militar de El Salvador, porque "nosotros no intervenimos en los asuntos internos de otras naciones latinoamericanas".

Venezuela Dará Ayuda en Petróleo a Nicaragua

MANAGUA, marzo 30. (UPI). El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, que recibió una calurosa recepción al llegar en visita oficial, dijo que su país garantizará a Nicaragua 12.000 barriles diarios de petróleo para colaborar a su reconstrucción.

centraron para dar la bienvenida a Herrera Campins. El mandatario agradeció la recepción y dijo en un discurso que Venezuela había aprendido a querer al pueblo de Nicaragua a través del curso de su historia. —Favor pase a la página 30.

El Presidente Encargado, Montes de Oca, "condenó" el atentado de ayer en la madrugada contra el ex Canciller Calvani, ex Presidente de la Comisión de Defensa del Congreso Nacional, y a quien se le atribuyen vinculaciones con el Partido Demócrata Cristiano y la Junta de El

Salvador. El atentado contra Calvani se lo atribuyó una nueva organización guerrillera autodenominada "Brigada Internacional Ernesto 'Che' Guevara", que informó que las ráfagas de ametralladora disparadas contra la casa de Calvani hacen parte de la operación "COPEI y los gringos fuera de El Salvador".

Calvani informó a The Associated Press que sus gestiones en El Salvador han sido eminentemente políticas, relacionadas con su cargo de Secretario General de la Organización Internacional Social Cristiana de América.

De otra parte, el Ministro de la Defensa, general Rangel Burgoin, informó que una reciente visita de dos altos militares a El

Oraciones por Mons. Romero Papa Hace un Llamado a Todos los Secuestradores

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 30 (UPI).— El Papa Juan Pablo II hizo hoy un llamado a todos los secuestradores a liberar a sus víctimas para que puedan disfrutar de una "verdadera Pascua de Resurrección".

"En el comienzo de esta Semana Santa mis pensamientos van a todas las víctimas de secuestro que esperam angustiadamente volver a abrazar a sus seres amados", dijo el Pontífice.

En la iniciación de las ceremonias de Semana Santa, el Papa habló desde el balcón de su apartamento a una multitud de unas 50.000 personas congregadas en la Plaza de San Pedro.

"En nombre de Cristo Soberano, dirijo mi voz suplicante a los secuestradores hasta que, movidos por ese sentido de humanidad y piedad que estoy cierto aún late en sus corazones, —Favor pase a la página 30.

Mensaje de Disculpa a Khomeini Niega Carter

WASHINGTON, marzo 30. (AP). La Casa Blanca desmintió categóricamente una versión propagada por la Radio Oficial de Irán en el sentido de que el Presidente Jimmy Carter había enviado un mensaje personal al dirigente revolucionario Ayatollah Ruhollah Khomeini, en que reconocía presuntos errores de la política seguida por Estados Unidos.

Los periodistas, que "el Presidente no envió mensaje alguno a Khomeini. Punto".

El Secretario de Prensa, Jody Powell, dijo, en respuesta a las preguntas de

La transmisión radial, captada en Londres, indicó que Carter expresaba en el mensaje que "estamos dispuestos a aceptar las nuevas realidades resultantes de la revolución iraní".

Según la transmisión, el mensaje de Carter agregaba: "Mi Gobierno heredó —Favor pase a la página 26.

Continúa la Operación Antiterrorista en Génova

GENOVA, marzo 30. (AP).— Fuentes policíacas identificaron hoy a cuatro supuestos guerrilleros urbanos de las "Brigadas Rojas", incluyendo un terrorista convicto, que murieron abatidos a tiros durante un enfrentamiento con la policía ayer en la madrugada.

tura ayer de seis sospechosos terroristas en otras ciudades del norte italiano, fueron descritas por las autoridades como un importante avance en la lucha contra el terrorismo. La columna genovesa de las Brigadas Roajas ha sido una de las unidades guerrilleras más activas del país.

Centenares de policías paramilitares continuaban la operación antiterrorista controlando caminos y registrando el escenario del tiroteo.

Las fuentes policíacas identificaron a los cuatro muertos como Piero Pan-

El enfrentamiento armado en Génova y la cap-

Registros para Exportar Café Reabre Brasil

RIO DE JANEIRO, marzo 30. (EFE). Los registros para exportación de café soluble, para embarque hasta el 31 de mayo próximo, serán reabiertos el lunes tal y como lo dispuso hoy el Instituto Brasileño del Café (IBC).

No fueron alterados ni los precios mínimos de venta al exterior ni la cuota de contribución (confiscación cambiaria, especie de impuesto de exportación).

El exportador deberá vender al exterior el soluble tipo "spray" a un mínimo de 5.30 dólares la libra-peso, y el tipo "llofilizado" a 6.30 dólares.

Además, debe depositar una cuota de contribución de 2.57 dólares por libra-peso para el "spray" y de 2.55 dólares para el "llofilizado".

Las exportaciones están un tanto retraídas en los últimos días, mientras en las bolsas de Londres y Nueva York las cotizaciones cafeteras cayeron, de acuerdo con la tendencia general de las diversas mercaderías, como cacao, azúcar y metales en general.

Karen Anne Quinlan Cumple 26 Años

NUEVA YORK, 30 marzo. (EFE).— La bella durmiente de la era del respirador, Karen Anne Quinlan, celebró el sábado su 26 cumpleaños sin enterarse y más cerca de la muerte que de la vida.

Como ha venido ocurriendo desde el 15 de abril de 1975, cuando Karen Anne entró en la inconsciencia por el daño combinado de alcohol y algunos tranquilizantes, toda la familia se reunió en torno al lecho en que yace, en una clínica de recuperación de Nueva Jersey, para la triste y conmovedora celebración.

La madre, Julia Quinlan, la felicitó como si pudiera escucharla, y le dijo que estaban allí para acompañarle en el recuerdo a su padre, Joseph, sus hermanos Mary Ellen, de 23; John, de 22, y un grupo —Favor pase a la página 26.



CRISTINA ONASSIS CON EX PRIMER MINISTRO.— Atenas, Grecia, marzo 30. Cristina Onassis conversa con el ex Primer Ministro británico, Harold McMillan, durante la ceremonia de entrega de los premios "Alexander Onassis". McMillan recibió el premio "Olimpia", por su labor como presidente de la "British Acropolis Appeal Committee". Cristina es presidenta de la fundación que conmemora anualmente la desaparición de su hermano Alexander, quien murió en 1973. (UNIFAX II de UPI).